

Elisbet Gámez destaca en el Mare Nostrum en Barcelona



Elisbet Gámez y Andrea Becali

La Habana, 18 may (RHC).- La mejor nadadora cubana del momento, Elisbet Gámez, resultó la más sobresaliente del cuarteto de ondinas de la isla en la última jornada de la segunda fase del circuito Mare

Nostrum de natación, con sede en Barcelona.

Gámez alcanzó un meritorio décimo lugar en los 200 metros estilo libre, con registro de 2.00.18 minutos, para colocarse en la final B.

Por su parte, en la propia distancia la joven Laurent Estrada realizó 2.04.65, para mejorar con creces su registro personal.

Las otras dos cubanas en la lid, Andrea Becali y Lorena González, se acercaron a sus cotas personales con buenos tiempos de 2.02.01 y 2.03.47, para ubicarse en los lugares 18 y 29 respectivamente.

Los tiempos de las cuatro nadadoras cubanas hacen disparar las esperanzas de una buena actuación del relevo 4x200 libre en los próximos eventos internacionales del año, aunque también se esperan buenos resultados de las chicas en el plano individual en los Centrocariibes de San Salvador y los Panamericanos de Santiago de Chile.

El miércoles, en la segunda fecha, la joven Laurent Estrada aportó la nota más sobresaliente de las cubanas, al macar en los 50 espalda récord personal de 30.21, con lo que volvió a acercarse al récord nacional de la distancia en poder de Andrea Becali (30.19), quien esta vez registró 30.68.

En los 100 libre Elisbet Gámez se ubicó en el puesto 28, con tiempo de 56,80 segundos.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/322998-elisbet-gamez-destaca-en-el-mare-nostrum-en-barcelona>



Radio Habana Cuba